

MGV dará a conocer hoy equipo de trabajo

Bañuelos, Casillas, Ed,
entre algunos nombres

POR MANUEL PAREDÓN
Noticias

Hoy, en céntrico hotel de la ciudad, Manuel González Valle, dará a conocer los nombres de su gabinete.

En la información recabada tanto en el Partido Acción Nacional, como en otras fuentes NOTICIAS anticipó algunos de los nombres de la administración municipal 2006-2009 y que seguramente hoy confirmará González Valle.

Para la Secretaría de Gobierno, anticipó a Jorge Luis Alarcón, a quien nombró coordinador de la precampaña y campaña.

Secretaría Particular, Beatriz Guadarrama Marínolejo, quien entró en la fórmula de regidores, pues como era suplente de la regidora Adriana Fuentes Cortés, asumió esta responsabilidad por tres meses.

Secretario del Ayuntamiento: Apolinar Casillas Gutiérrez, leonés y actual coordinador de la fracción panista en la legislatura local.

Directora del DIF municipal Mayté Landín.

Para la Secretaría de Planeación y Finanzas, se manejan algunos nombres, pero se trató de meras especulaciones.

Secretaría de Administración, Yolanda Suárez.

Gestión Delegación, Alfredo Arévalo Morales, actual presidente de la delegación municipal del Partido Acción Nacional.

Entre sus correligionarios, se daba como un hecho que seguiría al frente del partido; los menos, deslizaron la conveniencia de que se dedicara solamente al municipio.

Seguridad Pública, Amadeo Valladares.

Comunicación Social, Arsenio Bañuelos.

Antonio Escárcega, se le ubicaba como el segundo de abordo en comunicación social, pero sorpresivamente, después de las elecciones, le encomendaron otras responsabilidades.

Escárcega, atendía Comunicación Social en Turismo, cuando González Valle, fue secretario de esa dependencia.

Carla González, también está firme en comunicación social, cartera que atendió durante la



MANUEL GONZÁLEZ Valle.

campana.

Como se informó oportunamente Luis Vázquez Zepeda, repetiría en Obras Públicas y Vicente Suárez de Miguel, actual Secretario de Desarrollo Sustentable, se le encomendaría Estudios y Proyectos.

Felipe Luna León, ex regidor en el ayuntamiento de Querétaro, está firme dentro del gabinete.

Ed Martínez, podría colocarse a la Dirección del Deporte Municipal, según se aseguró pese a sus problemas en Indereq.

Desde la campaña, González Valle declaró que los delegados municipales serían nombrados por el Ayuntamiento y no menos de 20 panistas pasaron lista de presente para esas posiciones.

Repetirían 3 secretarios de la presente administración

Anuncia Manuel

gabinete

El Presidente Municipal electo hará hoy la presentación oficial del equipo que lo acompañará en las diferentes secretarías para el periodo 2006-2009

Ana Soria

Este día, el Presidente Municipal electo Manuel González Valle, dará a conocer los nombres de los secretarios que formarán parte de su gabinete para el ejercicio de gobierno 2006-2009.

Por lo pronto, González Valle anunció que el secretario de Gobierno será Jorge Luis Alarcón, y se prevé que tanto el secretario de Obras Públicas Luis Vázquez Zepeda, como el secretario de Servicios Públicos Municipales, Alejandro González Valla, sean ratificados para continuar.

Vicente Suárez de Miguel, actual secretario de Desarrollo Sustentable irá al IMPLAN.

El diputado panista Apolinar Casillas, ha sido mencionado para la Secretaría del Ayuntamiento.

Sólo faltan por definir dos a tres posiciones; de acuerdo a información extraoficial, el ex regidor Felipe Luna será el secretario de Administración o de Economía y Finanzas. Beatriz Marmolejo, suplente de la ex regidora y ahora diputada electa Adriana Fuentes Cortés será la Secretaria Particular, aunque también se menciona en esta posición a Antonio Escárcega.

Del Palacio Legislativo de San Lázaro, llegará a la Secretaría de Desarrollo Sustentable, Ricardo Alegre, y en la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, Amadeo Valladares. Y de la Delegación Municipal del PAN, Alfredo Arévalo pasará a la Secretaría de Gestión Delegacional.

En la Secretaría de Desarrollo Social estaría Carlos Treviño.

Urge Cuauhtémoc diálogo con Felipe

Caín Mendoza
Es necesario un pronto diálogo entre el Partido de la Revolución Democrática y el presidente electo de México, Felipe Calderón Hinojosa, más allá de los acuerdos que emanen de la Convención Nacional Democrática del 16 de septiembre, afirmó Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, líder moral del PRD. Tras ser entrevistado, luego de una reunión que sostuvo

El Líder moral del PRD dijo que espera una apertura al diálogo y que las fuerzas progresistas puedan coincidir con sus actividades hacia adelante

con el gobernador Querétaro, Francisco Garrido Patrón, comentó que más allá de las posturas entre el PRD y el PAN, el diálogo siempre debe de prevalecer para sa-

car adelante los trabajos.

"Más allá de lo que han dicho o piensen gentes de distintos partidos, me parece que el diálogo siempre es importante... pero vamos a

ver qué resuelve (la Convención) y seguramente yo esperaría que de ahí surgiera una apertura al diálogo y a buscar que las fuerzas progresistas puedan coincidir con sus actividades hacia adelante".

Dijo que las boletas electorales del pasado 2 de julio deben conservarse como documentos "y estar abierto al acceso de investigadores que quieren conocer cómo se dio esta elección del 2 de julio".

Para inconformarse por la imposición panista en la LV Legislatura

Vence viernes plazo para impugnación

El coordinador electo de la bancada del PRI Jaime Escobedo, informó que este jueves podrían presentar este recurso ante las instancias judiciales

Estrella Álvarez

Será hasta el viernes cuando los legisladores de oposición en la LV Legislatura tienen de plazo para presen-

tar el recurso de impugnación por la elección de la Mesa Directiva.

El coordinador electo de la bancada del PRI Jaime Escobedo, comentó que el próximo jueves podrían presentar este

recurso ante las instancias judiciales.

"Nos vamos a juntar para comentarlo, algunos compañeros tienen por ahí algunos compromisos fuera, y en estos días nos vamos a reunir para poder presentarlo".

Mencionó que no ha habido un acercamiento formal con la bancada mayoritaria del PAN, y por lo tanto no ha sido presentada alguna propuesta para la conformación de las comisiones, y afirmó que no ha

sido roto el diálogo sino que se mantiene abierto.

"No hay diálogo, ni acuerdos cuando una parte se pretende imponer, en este caso hemos tenido acercamientos con el PAN pero no hay diálogo cuando por un lado se pretende imponer".

Refirió por último que al PRI le interesan las comisiones legislativas de Hacienda, Planeación y Presupuesto "tener presencia en 20 de las comisiones parlamentarias".

Martín Jiménez reconoció el trabajo de los funcionarios en Toluimán

El Presidente Municipal electo en esta demarcación, dijo que los procesos electorales quedaron atrás y es momento de trabajar

EDUARDO RILA

la tercera reunión del proceso entrega recepción con la actual administración, afirmó que los procesos electorales e impugnaciones quedaron atrás por lo que es el momento de trabajar unidos por el bien del municipio.

"El proceso electoral ya quedó atrás, el proceso de impugnaciones también ya quedó atrás, entonces que es lo que viene, pues el trabajo, nosotros somos

gente de trabajo así como ustedes".

Durante esta reunión Jiménez Ramos, en un discurso conciliador reconoció el trabajo realizado por la actual administración que en su momento encabezó Magdaleno Muñoz González, y ahora termina con Norberto Martínez Pérez.

"Sabemos que hicieron lo mejor que pudieron dentro de sus funciones, no-

sotros también trataremos de hacer lo mejor vamos a tratar de superar lo que se hizo puede ser muy difícil, pero se puede lograr si hay mucha voluntad, mucho trabajo, si hay el apoyo de autoridades federales y estatales pero es un reto en el que queremos poner todo lo que esta de nuestra parte para lograrlo".

De la misma forma Martín Jiménez, dentro de los trabajos de transición del poder en Toluimán, reconoció la voluntad y la disposición por parte del alcalde Norberto Martínez Pérez y el Secretario de Gobierno Juan Carlos Arreguín Baltasar, al brindar todas las facilidades para este proceso.

"Vamos a esperar los tiempos", dijo

"No tiraré la toalla": Armando

El Presidente Municipal dijo que a pesar de que "es difícil" para cualquiera buscar espacios políticos futuros al interior su partido, continuará siendo panista

políticos, por lo que continuará siendo panista.

"... la situación dentro del PAN siempre es difícil y lograr las candidaturas dentro de Acción Nacional no es fácil, hay que ir a convencer a la mayoría de los militantes y eso te lo puede decir cualquier servidor público de elección popular que no le ha sido fácil y no por eso aventamos la toalla y nos vamos a ningún otro lado, yo soy panista y seguiré siendo panista".

Dejó claro que no es de su interés tener algún cargo en el Gobierno Federal y que tampoco lo han invitado, por lo que al terminar su gestión en el Gobierno Municipal de Querétaro, se regresará a su actividad empresarial y luego pensará en su futuro político, "que el más cercano podría ser en tres años, con la gubernatura estatal".

"Vamos a esperar los tiempos, ya Dios dirá y como lo he dicho, primero hay que convencer a la familia, luego al equipo de trabajo, luego a los pa-

nistas y luego a los queretanos, así que el camino es largo, por lo pronto no son los tiempos, por lo pronto hay que regresar a la vida privada a continuar trabajando que es donde nos ganamos el pan nuestro de cada día y estaremos ahí en el negocio a sus órdenes, si quieren comprar anuncios".



"Vamos a esperar los tiempos, ya Dios dirá y como lo he dicho, primero hay que convencer a la familia, luego al equipo de trabajo, luego a los panistas y luego a los queretanos, así que el camino es largo".

Armando Rivera Castillejos
Presidente Municipal

Ana Soria

Se in afirmó que buscará la candidatura del PAN para la gubernatura en el 2009, el Presidente Municipal, Armando Rivera, aseguró que no tirará "la toalla" a pesar de que "es difícil" para cualquiera buscar espacios políticos futuros al interior su partido.

De esta manera, aseguró categórico que no ha pensado en buscar candidaturas en otros partidos

"Se ha hecho un buen trabajo"

El Gobernador del Estado dijo que el trabajo que ha hecho la administración municipal ha sido intenso en términos de infraestructura

Abel de la Garza

El Gobernador del Estado, Francisco Garrido evaluó como un "trabajo bueno" el realizado por el alcalde del municipio de Querétaro, Armando Rivera Castillejos, en los tres años al frente de la administración. Garrido Patrón adujo que el trabajo realizado se traduce en términos de infraestructura. Sin embargo, evitó ahondar en el tema, argumentando que es la ciudadanía quien tendrá otorgar una calificación.

"Las evaluaciones importantes son las evaluaciones de la ciudadanía. Debe haber encuestas realizadas por el propio gobierno municipal y yo tengo la impresión de que el trabajo que se ha hecho es un trabajo intenso en términos de infraestructura para la ciudad. Con drenes avenidas etcétera y que se ha hecho un trabajo bueno en términos generales".

Se reúnen con Infonavit los alcaldes electos

Fabiola López Núñez

Los desarrolladores de vivienda, así como el delegado estatal del INFONAVIT, Antonio Gil Álvarez, se reunieron con los presidentes municipales electos de Querétaro, Manuel González Valle; El Marqués, Enrique Vega Carriles y Corregidora, Germán Borja, para plantearles los distintos programas en este renglón y hacerles patente la necesidad de unir esfuerzos para definir la respuesta en materia de casa habitación económica.

En este foro, el delegado estatal de la INFONAVIT, Antonio Gil Álvarez, comentó que 400 MDP se pierden Querétaro cada año en programas de vivienda de interés social por que no existen desarrollos de vivienda económica.

Además esta dependencia se encuentra en el lugar 28 en cuanto al ejercicio de los créditos, debido a que si bien en los programas de apoyo y cofinanciamiento se tiene un buen ejercicio, en lo que se refiere a esquemas de créditos para familias con ingresos bajos, la respuesta de la institución es mala.

En este sentido, informó que tan sólo el 4% de los créditos que se otorgan es en inmuebles con valor menor de 175 mil pesos, cuando es aquí donde existe una mayor demanda.

Manuel González Valle, comentó que uno de sus planteamientos en campaña fue avocarse a los apoyos para vivienda social y mucho de esto enfocado a la zona rural y sub urbana.

Mencionó que si bien varios renglones son de competencia estatal, el municipio podría participar con programas para regularizar la tierra y apoyar la dignificación de vivienda con distintos esquemas. Indicó que en esta labor se tiene que buscar la disponibilidad de recursos municipales, estatales y sobre todo considerando la capacidad económica del municipio.